

Finca Tierra Brava declarada Área Manejo Sostenible de Tierra

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 27 Junio 2022 17:25

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 557



La finca Tierra Brava del municipio de Los Palacios fue declarada Área con Manejo Sostenible de Tierra y es la primera del país con la máxima categoría que otorga el Programa OP-15.

Con el uso de técnicas agroecológicas en el cultivo de frutales, el predio registra resultados en detención de la erosión del suelo, aprovechamiento óptimo del agua en una zona semiárida y el regreso de la biodiversidad.

En los logros favorecieron las colaboraciones de Empresas Agrícola, Organismos e Instituciones Científicas y Educativas.

También la finca Tierra Brava, del productor Onay Martínez, ha sido nominada al Premio Ecuatorial, de carácter internacional por el Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas en Cuba.

Alfredo Martínez Arteaga, director nacional del Programa OP-15 comentó que Tierra Brava es referencia para otras 19 bases productivas,

Finca Tierra Brava declarada Área Manejo Sostenible de Tierra

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 27 Junio 2022 17:25

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 557

pertenecientes a varias provincias.